

Tenaga Medis “Ngider Sehat” Disiagakan di TPS Pemilu 2024

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang Selatan akan mengarahkan sejumlah ambulans dan 108 tenaga medis di setiap tempat pemungutan suara (TPS) yang ada di wilayah kota Tangsel. Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie mengatakan, terdapat 108 tenaga medis yang sebelumnya bertugas pada program “Ngider Sehat” kini dilibatkan di tiap TPS.

“(Terdapat) 108 tenaga Ngider Sehat, itu juga kita siagakan pada saat waktu pelaksanaan. Tugasnya di tempat pemungutan suara. Insha Allah obat-obatan dan ambulans kami siagakan,” ujar Benyamin saat dihubungi Jumat (26/1).

Adapun sejumlah ambulans dan ratusan tenaga medis itu disiagakan di setiap TPS sejak 13 Februari 2024 atau H-1 sampai dengan H+1 pencoblosan. “Saya juga sudah memintakan Dinas Kesehatan (Dinkes) untuk 30 puskesmas kita siaga 24 jam, dengan dokter jaga bergiliran,” kata Benyamin. Adapun ambulans dan sejumlah tenaga medis ini disiagakan untuk antisipasi gangguan kesehatan petugas Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di setiap TPS.

“Pada hari itu untuk memantau perkembangan kesehatan bagi para pelaksana,” ucap Benyamin. Kesiapan tenaga medis di setiap TPS merupakan refleksi pada Pemilu 2019. Saat itu, tak sedikit petugas penyelenggara pemilu yang meninggal dunia dan sakit.

Berdasarkan data Komisi Pemilihan Umum (KPU), total ada 894 petugas pemilu meninggal dunia dan 5.175 lainnya mengalami sakit. ● pp



IDN/ANTARA

TANAH LONGSOR DI SUKABUMI

Warga mengamati lokasi tanah longsor di Cibatuhihir, Sekarwangi, Cibadak, Kab. Sukabumi, Jabar, Jumat (26/1). BPBD Kab. Sukabumi mencatat akibat tanah longsor yang terjadi Rabu (24/1) sebanyak 12 rumah warga rusak berat dan 75 KK atau 239 warga terpaksa mengungsi.

Masyarakat Diminta Tidak Terjebak Pekerja Migran Ilegal

Jika Masyarakat ingin bekerja di luar negeri, lebih baik datang dulu ke Disnakertrans Pandeglang daripada terlibat dengan sponsor ilegal. Ini untuk keamanan dan perlindungan bersama, kata Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Pandeglang, Mohamad Kabir.

PANDEGLANG (IM)- Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Pandeglang, Mohamad Kabir, meminta masyarakat untuk tidak terlibat dalam pekerjaan ilegal. Peringatan ini diambil mengingat kejadian pada

tahun sebelumnya, di mana pekerja migran asal Pandeglang mengalami penyiksaan oleh majikannya melalui penyalur Tenaga Kerja Wanita (TKW) atau sponsor ilegal. Ia mengatakan, pentingnya agar warga Pandeglang yang ingin bekerja sebagai

Tenaga Kerja Indonesia (TKI) atau TKW tidak terjebak dalam jaringan sponsor atau penyalur ilegal.

Ia menjelaskan bahwa partisipasi dalam kegiatan ilegal dapat membawa risiko serius, dan ketika masalah muncul, pihaknya mungkin kesulitan menangani situasi tersebut.

“Kami mengajak masyarakat untuk memilih jalur yang legal. Jika ingin bekerja di luar negeri, lebih baik datang ke Disnakertrans Pandeglang daripada terlibat dengan sponsor ilegal. Ini untuk keamanan dan perlindungan bersama,” ungkapnya, Jumat (26/1).

Mohamad Kabir menjelaskan, pihaknya me-

nyediakan daftar perusahaan yang terdaftar secara resmi untuk memandu dan membantu warga dalam proses pendaftaran pekerjaan.

“Untuk mendaftar, penting untuk memilih perusahaan yang legal. Informasi ini dapat ditemukan di website resmi, seperti Perusahaan Jasa Tenaga Kerja Indonesia (PJTKI),” ujarnya.

Lanjutnya, pihaknya secara aktif menyosialisasikan informasi ini kepada masyarakat di desa dan kecamatan untuk menghindari terjerumus dalam penyalur atau sponsor ilegal. “Kami memiliki daftar nama-nama PT yang legal dan terpercaya untuk penempatan pekerjaan di luar neg-

eri seperti Jepang, Malaysia, dan Arab Saudi. Warga dapat mengunjungi Disnakertrans untuk mendapatkan informasi lebih lanjut dan memastikan mereka terdaftar pada perusahaan yang resmi dan legal,” lanjutnya.

Ia menegaskan pentingnya memilih jalur resmi untuk mendaftar sebagai pekerja migran. Setiap hari, beberapa PT resmi mengirimkan pekerja ke luar negeri, dengan rata-rata tiga hingga empat orang setiap kali.

Sejauh ini, sekitar dua puluh orang telah berangkat, dan yang pasti, mereka yang mendaftar secara legal tercatat di Disnakertrans Pandeglang. ● pra

Ketua DPRD Provinsi Jambi Ajak Mahasiswa Kritis Jadi Agen Perubahan

JAMBI (IM)- Ketua DPRD Provinsi Jambi, Edi Purwanto mengajak kalangan mahasiswa untuk kritis dan memiliki analisis sebagai bagian kontrol sosial dan agen perubahan. “Saya mengenang diri sendiri sebagai Presiden Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Thaha Saifudin Jambi pada 2003 - 2004. Saat itu saya memimpin beberapa demonstrasi selama menjadi Presiden BEM,” kata Edi Purwanto pada Rakorwil Dema PTKIN se-Indonesia Wilayah Sumatera 1 di UIN Sultan Thaha Jambi, Kamis (25/1) kemarin.

Edi menjadi pembicara dalam kegiatan Rakorwil yang turut dihadiri Staff Ahli Bidang Kemasayarakatan dan Sumber Daya Manusia Gubernur Jambi Tema Wisman, Kepala Sub Bagian Kemahasiswaan Nazori, Ketua Koordinator Pusat Dema PTKIN se-Indonesia wilayah Sumatera, Syahrus Sobirin dan sejumlah pengu-

rus Dema UIN STS Jambi.

Ia menjelaskan mahasiswa diminta kritis dan memiliki analisis atas kebijakan pemerintah walau secara kelembagaan pemerintah sudah memiliki inspektorat. “Mahasiswa harus ikut andil dalam kontrol sosial dari pemerintah,” kata dia. Kontrol yang dilakukan pun dengan bermacam-macam cara, diantaranya turun ke jalan, diplomasi, diskusi, audiensi. “Kami selama ini di DPRD sangat terbuka menerima sejumlah masukan. Alhamdulillah kami selalu berdiskusi dengan mahasiswa yang akhirnya banyak dari hasil diskusi itu jadi kebijakan politik daerah,” kata Edi.

Lebih lanjut disampaikan Edi Purwanto, kiranya mahasiswa tidak terjebak pada budaya negatif akibat perkembangan zaman. Menurutnya terdapat tiga ancaman bagi generasi muda kini dan nanti yaitu ideologi transnasional, internet, informasi tanpa batas dan hoaks. ● pra

Pj Gubernur Banten Resmikan 3 SMK Negeri di Kota Serang

SERANG (IM)- Penjabat (Pj) Gubernur Banten, Al Muktabar meresmikan tiga SMK Negeri di Kota Serang untuk peningkatan kualitas dan mutu pendidikan sebagai bentuk kontribusi pemerintah dalam peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM).

“Ada tiga sekolah menengah kejuruan (SMK) yang dibangun, yakni SMK Negeri 4, 7 dan 8. Kami pusatkan di SMKN 7 dan itu kami sebut bagian dari lanjutan reformasi birokrasi tematik berdampak,” katanya di Serang, Banten, Jumat (26/1).

Al Muktabar semakin dilengkapi sarana dan prasarannya dapat berkontribusi dalam kegiatan peningkatan SDM di Kota Serang.

Pemerintah Provinsi Banten tengah mempersiapkan pembangunan jangka panjang nasional menuju Indonesia Emas 2045. “Karena itu, parameter menuju Indonesia Emas itu salah satunya dengan menggiatkan pendidikan dengan pemenuhan kebutuhan sarana dan prasarana pendidikan dan telah menjadi komitmen Pemerintah Provinsi Banten.”

“Parameter menuju Indonesia Emas 2045 itu salah satunya menggiatkan pendidikan dan perlu sarana dan prasarana sekolah yang mendukung,” ujarnya.

Pada kesempatan ini juga Al Muktabar menyampaikan pesan kepada para tenaga pendidik agar dapat memanfaatkan platform digital untuk meningkatkan kompetensi dan ilmu pengetahuan, juga dirinya berpesan kepada para siswa untuk menguasai kemampuan

lebih dari dua bahasa (multi bahasa) agar dapat memiliki keunggulan menghadapi tantangan global.

“Saya berpesan, di era digitalisasi saat ini ilmu pengetahuan itu terbuka. Banyak platform digital yang membuka ruang seperti tutorial-tutorial ilmu pengetahuan dan teknologi,” imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Banten, Tabrani mengatakan tahun anggaran 2023 terdapat tiga titik SMK Negeri yang dibangun dan dilengkapi sarana prasarannya di wilayah Kota Serang yaitu di SMKN 7, 8 dan 4 serta 2 SMA Negeri yaitu SMA Negeri 2 dan 3.

“Pembangunan Sarpras ini akan terus kita lakukan secara bertahap. Konsepnya ke depan 1 untuk SMK Negeri kita lengkapi dengan ruang kelasnya, ruang praktiknya, sarana praktiknya, utilitasnya dan ruang penunjang lainnya,” ungkapnya.

Dikatakan Tabrani, Pemerintah Provinsi Banten membangun Ruang Kelas Baru (RKB) di SMK/SMA/SKH karena terdapat sekolah yang menerapkan pembelajaran gilir ganda (double shift) serta memfungsikan peruntukan ruangan sekolah sebagaimana mestinya.

“RKB dibangun lebih disebabkan karena ada sekolah yang menerapkan double shift juga ada yg menggunakan ruang kelas lain misalnya di laboratorium. Sekarang kalau ruang kelasnya sudah lengkap kita fungsikan ruangan itu sesuai dengan peruntukannya misalnya laboratorium untuk laboratorium, perpustakaan untuk perpustakaan,” tutupnya. ● pra

Tangani Masalah Kemiskinan, Bappeda Kota Tangerang Siapkan Tiga Strategi

TANGERANG (IM)- Tiga strategi penanganan angka kemiskinan tengah disiapkan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Tangerang. Hal itu dilakukan guna menekan angka kemiskinan di Kota Tangerang selama 2024.

Adapun tiga strategi penanganan angka kemiskinan yang akan dimaksimalkan di tahun 2024 yakni meredakan beban pengeluaran masyarakat akan kebutuhan dasar, peningkatan pendapatan warga miskin, dan mengurangi wilayah kantong-kantong kemiskinan.

Kepala Bappeda Kota Tangerang, Decky Priambodo mengungkapkan, beberapa program pengentasan kemiskinan yang telah dilaksanakan pada tahun 2023 akan kembali dilanjutkan. Terutama dalam rangka mengurangi beban dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat hingga mendorong generasi muda lebih berdaya.

“Menyelesaikan an-

gka kemiskinan di Kota Tangerang pada tahun 2024 ini, dibutuhkan upaya yang lebih intens, termasuk dalam melibatkan pelaku dan mitra non-pemerintah melalui pendekatan kolaboratif dan kemitraan pentahelix,” ujarnya Jumat (26/1).

Decky mengatakan, ada tiga kebijakan penuntasan angka kemiskinan di Kota Tangerang tahun 2024. Antara lain dengan meredakan beban pengeluaran masyarakat akan kebutuhan dasarnya. Yakni, dengan menggulirkan program antara lain bantuan sosial masyarakat, beasiswa dengan program Tangerang Cerdas, beasiswa perguruan tinggi, program jaminan kesehatan, hingga program angkutan gratis.

Kedua yaitu peningkatan pendapatan warga miskin yang dilakukan dengan program peningkatan skill dan kemampuan. Melalui program pelatihan wirausaha, Tangerang Cakap Kerja, fasilitasi bantuan

modal melalui Tangerang Emas, fasilitasi pemasaran dan pengembangan kualitas produk UMKM.

Ketiga yakni mengurangi wilayah kantong-kantong kemiskinan yang dilakukan dengan program bedah rumah tidak layak huni, pembangunan infrastruktur dan perbaikan sanitasi di wilayah permukiman warga.

“Kami berharap, dengan pemaksimalan sederet program tersebut dapat memberikan hasil yang maksimal untuk target menurunkan angka kemiskinan menjadi nol persen pada tahun 2024 ini,” pungkas pria yang pernah menjabat sebagai Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang ini.

Sekadar diketahui, Pemkot Tangerang pada 2023 lalu telah mendapat bantuan dana Rp 5,3 miliar dari Kementerian Keuangan karena dianggap mampu mengatasi kemiskinan ekstrem. ● pp



IDN/ANTARA

LAYANAN KUOTA HAJI 2024 KABUPATEN KLATEN

Petugas melayani warga pada pelayanan pendaftaran haji di Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu (PLHUT) Kantor Kemenag Kab. Boyolali, Jateng, Jumat (26/1). Berdasarkan data Kantor Kemenag Kab. Boyolali, kuota Haji 2024 Kab. Boyolali sebanyak 1.042 orang.



IDN/ANTARA

PERMINTAAN EKSPOR TIKUS PUTIH

Peternak memeriksa tikus putih di lokasi budi daya di Dusun Landeuh, Kab. Ciamis, Jabar, Jumat (26/1). Peternak tersebut mengekspor tikus jenis mencit, asf, dan rat ke Malaysia dan Vietnam dalam kemasan frozen sebanyak 1.000 ekor dengan harga Rp3.000 hingga Rp70.000 per ekor.

Kota Serang Gencarkan Berbagai Upaya Tekan Angka Kematian Bayi dan Ibu

SERANG (IM)- Dinas Kesehatan Kota Serang telah melakukan berbagai upaya untuk menekan angka kasus kematian bayi dan ibu. “Kami telah melakukan berbagai upaya untuk mengurangi angka kematian ibu dan bayi di Kota Serang, salah satunya dengan meningkatkan audit maternal perinatal,” kata Kepala Dinas Kesehatan Kota Serang, Ahmad Hasanudin, di Serang, Banten, Jumat (26/1).

Berbagai upaya yang dilakukan di antaranya meningkatkan kelas ibu hamil dan balita, mengoptimalkan audit maternal perinatal, sosialisasi medis, dan promosi kesehatan.

“Upaya-upaya itu tentunya memberikan sumbangsih untuk menurunkan angka kematian ibu dan anak di Kota Serang,” katanya.

Hasan juga mengajak seluruh pemangku kepentingan atau stakeholder un-

tuk brkerja sama dalam penurunan angka kematian ibu dan bayi di kota itu.

“Kita bersama-sama menurunkan angka kematian ibu dan bayi ini karena ini tidak hanya menjadi tugas Dinkes saja, melainkan harus ada dukungan dari stakeholder maupun masyarakat,” katanya.

Sementara itu, jumlah kasus kematian bayi pada tahun 2023 di Kota Serang mencapai 63 kasus. Angka tersebut meningkat apabila dibandingkan pada tahun 2022 sebanyak 32 kasus, dan balita, mengoptimalkan audit maternal perinatal, sosialisasi medis, dan promosi kesehatan.

“Jumlah kasus kematian ibu dan bayi di Kota Serang dalam setahun yaitu tahun 2022 ke 2023 memang ada peningkatan, kami juga berharap di tahun ini angkanya bisa berkurang dengan berbagai upaya yang telah kami lakukan,” katanya. ● pra